
 
Ratsfrau Hartmann kündigt für die BfB-Ratsfraktion einen Antrag auf Zurückstellung an. Die 
Vorlage sei unschlüssig. Es stellen sich folgende Fragen: 
Wurde die Schuldnerstruktur berücksichtigt? 
Können die Forderungen in den angenommenen Umfang tatsächlich beigetrieben werden? 
Wurden Gehaltssteigerungen berücksichtigt? 
Wäre es nicht ausreichend, eine verbindliche Dienstanweisung zu erlassen, um in den Fach-
diensten eine einheitliche Handhabung zu erreichen? 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras kündigt die Beantwortung dieser Fragen im Rahmen der 
Vorberatung im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss an. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


